



Demi 12 Besar

■ Kim Bong-jin Rayakan Natal Jauh dari Keluarga

BEK tengah PSIM Yogyakarta asal Korea Selatan, Kim Bong-jin harus melewati momen perayaan Natal 2023 jauh dari keluarga. Pasalnya, ia masih fokus melakukan persiapan jelang menjajagi babak 12 besar Liga 2 2023/2024.

Meski jauh dari keluarga, Kim mengaku tak larut dalam kesedihan. Ia ternyata sudah terbiasa melewati momen-momen penting jauh dari keluarga. Saat membela tim tim lainnya di tahun lalu, Kim juga sering melewati Natal dengan latihan.

"Ya sama saja. Hampir setiap tahun saya nggak pernah merayakan Natal bersama keluarga. Di tahun-tahun sebelumnya saya juga di negara yang berbeda saat Natal," ucapnya, Minggu (24/12).

Menurut pemain berusia 33 tahun itu, setiap memasuki momen perayaan Natal, dirinya

biasa melaksanakan panggilan video dengan keluarganya di Korea Selatan. Hal itu, Kim lakukan untuk mengganti rasa rindu bersama keluarganya.

"Jadi ya, sama saja setiap Natal. Saya hanya video call dengan keluarga. Soalnya tiap tahun juga begitu. Natal barengan sama latihan. Apalagi, kalau Natal juga saya nggak merayakan yang berlebihan," tambahnya.

Eks pemain Gwangju FC itu juga mengatakan, pada momen Natal 2023 ini, PSIM sedang mempersiapkan tim untuk memasuki babak 12 besar Liga 2. Ia pun berharap PSIM bisa tampil bagus di babak 12 besar itu.

"Tentu saja, saya akan bermain sebaik mungkin, begitupun pemain lain, supaya tim bisa memenuhi target," katanya.

PSIM sendiri akan melakoni partai perdana di babak 12 besar Liga 2 2023/2024 dengan melawat ke markas Semen Padang. Duel kedua tim dijadwalkan berlangsung di Stadion Haji Agus Salim, Padang, Sabtu (6/1) mendatang.

Persiapan tim
 Sementara itu, Pelatih PSIM, Kas Harjadi menyebut jika para pemain mendapat jatah libur latihan pada perayaan Natal dan Tahun Baru 2024. "Tetap ada libur. Kalau natal saya tetap menginformasi natal," ujar Kas, Minggu (24/12).

Jatah libur diberikan akan pemain tidak jenuh berlatih secara terus menerus menjelang laga perdana di babak 12 besar. "Nanti untuk tahun baru tetap libur. Tapi tanggal 31 nya kami tetap latihan dulu," tegasnya.

Kas menilai, keputusannya memberikan libur latihan di hari Natal dan Tahun Baru ke anak asuhnya itu tidak akan mengganggu persiapan tim. Ia percaya, Hariono dan kawan-kawan akan tetap memberikan 100 persen kemampuan saat melakoni partai di babak 12 besar.

"Tapi anak-anak kalau latihan kan 100 persen. Saat main juga begitu, ungkapnya. (mur)

Jadi ya, sama saja setiap Natal. Saya hanya video call dengan keluarga. Soalnya tiap tahun juga begitu, Natal barengan sama latihan.



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005